
 

議事録 

  

議 名 第３６回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日 令和元年 12月 20日 開 催 場 所 いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間 16：00～ 作 成 者 井上 裕子 

参 加 者 

天狗新生町内会会長様 只野様 

ご家族様 中山 武様 

利用者様 若林 一男様  

利用者様 平   則子様 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき 管理者 外山 三保子 

小規模多機能型居宅介護いぶき 介護支援専門員 井上 裕子 

小規模多機能型居宅介護いぶき 浅田 美智恵 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 今後の予定 

４． 自己評価・外部評価について 

５． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（12月 20日現在） 

 １０月 １１月 １２月 

登録者数 ２８名 ２７名 ２６名 

利用者数（通い） ２６３名 ２４９名  

利用者数（泊まり）  ０名   ０名  

利用者数（訪問） ８３１名 ７６８名  

 

 

登録者（1２月２０現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ３ ３ １   

女性   ６ ８ ２ ２ １ 

計   ９ １１ ３ ２ １ 

                                                        計 ２６名 

 

 

 



２．活動報告 

 

                

 

 

                 

 



           

 

                                               

 

 

            

 

 

 



３．今後の予定 

＜行事＞ 

１２月２４日（火）  いぶきクリスマス会予定 

１２月２５日(水)   そよ風・いぶき合同クリスマス会兼忘年会 

１月 ３日(金)  発寒神社 初詣 

１月 ６日（月）  書初め 

１月 ７日（火）  そよ風・いぶき合同新年会 

 

 

          

４．自己評価・外部評価について 

事業所内で取りまとめた自己評価の結果と、地域の方に記入して頂いた評価について検討します。 

 

５．質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

只野会長→今後もボランティア等で協力できるところはしていきたい。春になって暖かくなってきた

ら、囲碁や将棋のできる人を見つけて、来ていただくようにできればと思います。いぶきはいつも

行事がたくさんあって、職員の方が頑張っていますね。 

川橋氏→２５日にはいぶきとそよ風合同でクリスマス会をする予定になっています。デザートバイ

キングで楽しめるよう企画しました。今年は餅つき大会が中止になったので、クリスマス会が今年

最後の行事になります。 

中山武様→入居して一カ月ぐらいになります。まだなじみの人や話し相手がいないので、これから

どうなるのかなと思っています。 

浅田氏→中山さんの奥さんはいぶきの通いでは、最初は緊張されていたようですが、今は他の利

用者と談笑されることが多くなって、馴染んできているようです。新しい環境に慣れるのには時間

がかかるのかもしれません。職員も支援していきます。 

平様→おやつレクでたこ焼きを食べました。焼き芋には参加できませんでした。これからも参加で

きる時はしていきます。最近将棋ができてよかったです。囲碁も相手がいればいいのですが。 

若林→将棋や囲碁など、チェス以外のゲームはできるので、これからゲームの機会があれば参

加していきたい。 

 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、令和２年２月２５日（火）を予定しております。 

 

 

 

 

以上 


